



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

médecine

Question écrite n° 73818

Texte de la question

Aujourd'hui l'accident vasculaire cérébral est la première cause de handicap dans les pays occidentaux. La France dispose encore de très peu d'équipes de chercheurs en ce domaine, contrairement à d'autres pays européens tel que l'Allemagne. Aussi M. Jean-Marc Nesme demande à M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche ce qu'il envisage de proposer pour pallier le manque de programme de recherche relatif à la neurologie vasculaire.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Nesme](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 73818

Rubrique : Recherche

Ministère interrogé : éducation nationale

Ministère attributaire : éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 septembre 2005, page 8643